



„Wichtig ist, dass man sich wohl fühlt.“

DER BESTATTER KANN IN JEDEM ORT FREI GEWÄHLT WERDEN.

Immer öfters gehen bei uns Anrufe ein, mit der Frage, ob wir – als Bestattung Huber-Sturm St. Johann – auch außerhalb der Grenzen des Bezirks Kitzbühel tätig sein können“, so Christian Sturm. Tatsache sei, dass die Wahl des Bestatters an keinen Ort gebunden ist.

Schon öfter hat das Team von Huber-Sturm Trauerfeiern außerhalb unseres Kerngebiets – also außerhalb der Region rund um St. Johann beziehungsweise Bezirk Kitzbühel – organisiert und gestaltet.

Der Verlust eines geliebten Menschen gehört zu den emotional schwierigsten Erfahrungen im Leben. In dieser

Zeit, in der Zeit des „Organisierens“ und der Trauer sei es wichtig, dass die Hinterbliebenen jenes Bestattungsunternehmens wählen, bei dem sie sich wohlfühlen und sicher sind, dass ihre Bedürfnisse respektiert werden.

Keine hastigen Entscheidungen

Dabei sollte die Wahl des Bestattungsinstituts keine übereilte Entscheidung sein. Bei einem tödlichen Unfall wird von der Einsatzleitstelle zunächst der diensthabende Bestatter verständigt – das bedeutet aber nicht, dass jener die Bestattung durchführen muss.



Foto: Christina Feiersinger - bezahlte Einschaltung

Wie finde ich den passenden Bestatter?

Auch wenn sich viele Menschen nur ungern mit dem Lebensende beschäftigen, ist es gut vorzusorgen. Christian Sturm rät, Bewertungen zu lesen oder Freunde und Verwandte nach ihren Erfahrungen zu fragen. Am besten vereinbare man einen Termin mit dem Bestatter, um herauszufinden, ob man sich wohlfühlt und die eigenen Wünsche berücksichtigt wer-

den, so Christian Sturm. „Jeder Mensch ist einzigartig, so sollte auch der Abschied sein.“ Ein seriöses Bestattungsunternehmen agiere transparent in Bezug auf Preise und Leistungen. „Das passende Bestattungsinstitut hilft, den Abschied so zu gestalten, dass die Erinnerung bewahrt und das Bedürfnis nach Trost und Beistand der Hinterbliebenen erfüllt wird.“

Wir suchen dich als

Mitarbeiter (m/w/d)

für unser Bestattungsinstitut
(Vollzeit)

Ein Trauerfall bedeutet für die Angehörigen in vielen Fällen eine emotionale Ausnahmesituation. Ihnen in den Stunden des Abschiednehmens beizustehen, mit ihnen die offenen Fragen zu klären und für sie die notwendigen Schritte zu unternehmen, ist eine sinnstiftende und bereichernde Aufgabe. Als unsere Mitarbeiterin/unser Mitarbeiter bist du den Menschen in schwierigen Situationen eine große Stütze, und das fühlt sich auch für dich gut an.

Das erwartet dich bei uns:

- ein abwechslungsreiches Aufgabengebiet im Innen- und Außendienst
- ein nettes Team, in dem man sich gegenseitig unterstützt
- ein attraktives Gehalt

Das solltest du mitbringen:

- Einfühlungsvermögen
- gute Deutschkenntnisse in Wort und Schrift
- gute Kenntnisse im Umgang mit den EDV-Programmen Word, Excel und Co
- B-Führerschein



Foto: Adobe Stock

DER LETZTE UND ZUGLEICH
EHRENVOLLSTE DIENST AM MENSCHEN

Bitte sende deine Bewerbung an Heidi Huber oder Christian Sturm per E-Mail an info@bestattung-st-johann oder per Post

 **HUBER-STURM**
Bestattung St. Johann